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 Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, na
Sala de Cinema Humberto Mauro do Centro de Cultura Raul de Leoni, situada em Petrópolis, estado
do Rio de Janeiro, sob a presidência de Claudio Partes, representante do segmento de artes plásticas,
reuniu-se o Conselho Municipal de Cultura, com as presenças dos conselheiros representantes da
Fundação de Cultura e Turismo de Petrópolis Arthur Varella, Leonardo Cerqueira e Maria Luísa Rocha
Melo,  contando ainda com as  seguintes  presenças:  conselheiro  Jaime Moreno,  representante  do
segmento de literatura; conselheira Jaqueline da S. Ferreira e sua suplente Monica Valverde Xavier,
representantes do segmento de cultura afrobrasileira, indígena e popular; conselheiro Ivo Mendes da
Silva, representante das escolas de samba e blocos carnavalescos; conselheiro André de Amorim e
sua  suplente  Louh  Marques,  representantes  do  segmento  de  música;  conselheira  Aline  Castella,
representante  do  segmento  de  audiovisual,  e  conselheiro  Carlos  José  Lima,  representante  do
segmento  de  bandas  marciais.  Também  presentes  os  visitantes  Karina  R.  D’Assumpção,  Pedro
Fernandes,  Andressa  Canejo  (Ascom FCTP),  Priscila  Castro  (dança),  Cristina  Lima,  Vania  Moreira,
Renato França e Evandro Fumacinha.

 Claudio  Partes  iniciou  a  assembleia  explicando  que  esta  tem  como  pauta  exclusiva  a
discussão e aprovação dos regimentos internos dos demais espaços do CCRL.  Apontou o aspecto
negativo de se ocupar as reuniões com leituras extensas dos materiais anteriormente enviados via e-
mail, deixando assim de discutir projetos importantes neste espaço. Uma vez tendo os regimentos
sido  enviados  com  uma  certa  antecedência,  para  apreciação  de  todos,  prática  esta  que  vem
procurando que seja exercida de forma mais perseverante, encaminhou que não se fizesse a leitura
integral de todos os regimentos, haja vista que em muitos pontos os artigos se repetem, mas que
somente  sejam  pontuadas  as  especificidades  inerentes  em  cada  um  deles.  Aprovado  o
encaminhamento,  deu-se  início  à  apresentação  dos  regimentos  internos  das  salas  Multiuso,
Humberto Mauro, Etienne Demont e das galerias. No caso da Sala Guiomar Novaes, debateu-se a
possibilidade de ampliação da destinação prioritária do espaço para, além das atividades musicais, a
realização de atividades de dança também, o que seria conversado com a gerência do CCRL. Com
relação ao material de publicidade a ser apresentado pelo solicitante, mencionado nos regimentos,
foi  perguntado  pelos  presentes  sobre  a  possibilidade  da  FCTP  custear  este  material,  ao  que  foi
respondido por Andressa Canejo que não existe esta possibilidade, porém a FCTP dará o suporte para
divulgação junto à imprensa, desde que a produção do evento ou o artista viabilize este suporte,
fornecendo  à  Assessoria  de  Comunicação  da  FCTP  releases,  fotos  em  alta  resolução  e  demais
ferramentas adequadas.  Informou que está sendo estudada a retomada do calendário mensal de
eventos culturais da cidade, mas que, para isso, é necessário que todo o material de divulgação deva
ser encaminhado à ASCOM/FCTP até o dia 25 de cada mês.

 As  versões  finais  dos  regimentos  internos,  bem  como  as  alterações  deliberadas  pelos
conselheiros, encontram-se anexadas na presente ata.

 Certificando-se  de  que  todas  as  dúvidas  e  colocações  com  relação  ao  assunto  foram
pontuadas pelos presentes, Claudio Partes deu início aos informes gerais.

 Aline Castella encaminhou a realização de uma assembleia extraordinária para debater a
respeito do Projeto de Lei de Incentivo à Cultura, informando que está agendada para o dia 03 de
abril uma reunião com a Secretaria de Planejamento sobre este assunto. André de Amorim disse que
o  segmento  de  música  também  está  discutindo  esta  lei,  ao  que  Claudio  Partes  reafirmou  a
necessidade da sociedade civil  articulada se encontrar mais vezes, independente das reuniões do



CMC, para estes debates.
 Claudio  Partes  anunciou,  a  pedido  de  Leonardo  Cerqueira,  a  Conferência  Estadual  de

Cultura,  agendada  para  outubro  deste  ano,  sendo  assim  importante  que  seja  pautada  para  as
próximas reuniões, até no máximo no mês de setembro, as discussões em torno da política cultural
de Petrópolis, a serem encaminhadas como diretrizes a esta conferência.

 Nada mais havendo a tratar, foi lavrada por mim, Maria Luísa Rocha Melo, 1ª secretária do
CMC, a presente ata, assinada juntamente com o presidente do CMC, Sr. Claudio Partes.

Petrópolis, 13 de março de 2017.
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